

## Consejo de Gestión Participativa del Barrio Padre Carlos Múgica.

### Acta de la Sesión Ordinaria 28/09/2023.

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 28 días del mes de Septiembre de 2023, siendo las 16:30 horas, se reúnen en el centro comunitario de bajo autopista, los/las señores/as integrantes del CGP del Barrio "Padre Carlos Mugica" indicados en el anexo número 1, en ocasión de la convocatoria de la sesión ordinaria del CGP, por motivo de falta de quórum no se da inicio para tratar el orden del día.

Francisco Poderti en representación de la autoridad de aplicación: Anuncia que siendo las 16:30, pasado el tiempo de espera correspondiente, se levanta la sesión por falta de quórum, sin embargo menciona que se le va a dar lugar a la palabra a los/as vecinos/as que quieran hacer uso de la palabra.

Luz Burgos vecina del sector Ferroviario: Comenta que se acerca con un reclamo del club de barrio "Ferroviario", mediante el cual comenta según su criterio, que la obra que se está realizando en la cancha ledesma está detenida, y expresa su preocupación, debido a que son muchos/as chicos/as que no están pudiendo realizar sus actividades deportivas en otra cancha, solicita a su vez que se haga la colocación de la reja alrededor de la misma. Por último, solicita más seguridad en el sector de los alrededores de la cancha, ya que indica que hay personas en situación de calle y no les permiten a los/as chicos/as realizar su actividad allí.

Marizabeth Taca vecina del sector Güemes: Saluda a los presentes, expresa que viene a reclamar por la falta de cableado en las manzanas de su sector, menciona que realizó un recorrido por el mismo con la gente de la UPE, pero que a su vez todavía no se realizaron las tareas de cableado en su cuadra. Solicita a su vez que se trabaje con el cableado de 6 y no el de 4 en la parte de Yacaré. Finaliza la intervención agradeciendo por las obras al gobierno, pero aclara que todavía faltan muchas más.

Santiago Moreno en representación de la autoridad de aplicación: Explica que con respecto al reclamo del cableado, se están terminando de colocar los cables de 4 en el sector, y van a estar cambiandolos por los cables de 6 cuando terminen. Luego indica que sobre el tema de la cancha del club ferroviario, se va continuar trabajando en la obra y se va a ver donde será la colocación de las rejas.

Isabel Valenzuela vecina del sector Güemes: Saluda a los presentes y adhiere al reclamo de la vecina Marizabeth por el tema del cableado, indica que la empresa tuvo un accidente y no se retomó la obra.

Expresa su agradecimiento por la obras realizadas sobre las calles Evita y Yacaré. Mientras que solicita que se intervenga la plaza para mejorarla, ya que expresa que en el sector donde está la feria hay gente en situación de calle y falta seguridad.

Francisco Poderti en representación de la autoridad de aplicación: Procede a explicar que la obra de la cancha ledesma, sigue vigente, solo que se la está subiendo la altura por cuestiones de territorio, pero aclara que la obra continua y no está parada.

Rosa Cardozo vecina del sector Ferroviario: Saluda a los presentes, y solicita si le pueden dar respuesta sobre los proyectos de mejoramiento de vivienda, ya que menciona que tiene a su hermano afectado por la interrupción del proceso, debido a que hay un vecino que no quiere aceptarlo, por lo cual hace que se le esté dando de baja a todos. Explica que fueron al centro de salud, luego a la defensoría del pueblo pero no encontraron a nadie que les de respuesta.

Francisco Poderti en representación de la autoridad de aplicación: Le menciona a la vecina que se puede quedar para ver el caso puntual, también le comenta que esta la defensoria del pueblo para ver el caso. Luego anuncia que no habiendo quórum según los establecido en el reglamento del CGP se levanta la sesión.